
ИНФОРМАЦИОННОЕ 
СООБЩЕНИЕ 

о Пленуме центрального Комитета 
Коммунистической партам 

Советского Союза 
24 июня 1959 года в Большом Крем-

левском дворце открылся Пленум Цент-
рального Комитета КПСС. 

Пленум ЦК утвердил следующую по-

вестку дня: 

О работе партийных и советских орга-
низаций и Советов народного хозяйства 
по выполнению решений XXI съезда 

КПСС о6 ускорении технического прог-

ресеа в промышленности и строительстве 

(о мероприятиях по выполнению решений 
XXI съезда КПСС о внедрении комплекс 
ной механизации в промышленности и 

строительстве, автоматизации производ-

ства, введении поточных линий, замене 
устаревшего оборудования,. штампов и 

инструментов в целях дальнейшего рас-

ширения промышленного производства и 

строительства, повышения каства • вы-
пускаемой продукции и снижения ее себе-
стоимости, а также стоимости строитель-
ства) —доклады Московского (городско-
го), Ленинградского, Сталинского, Сверд-
ловского и Днепропетровского советов 
народного хозяйства; доклад Государст-
венного комитета Совета Министров 
СССР по химии о выполнении Постанов-
ления Пленума ЦК КПСС от 7 мая 1958 
года об ускорении развития химической 
промышленности и особенно производст-

ва синтетических материалов и изделий 
из них для удовлетворения потребностей 
населения и нужд народного хозяйства; 
доклад о мерах по дальнейшему подъему 

текстильной промышленности. 
На утреннем заседании Пленум ЦК 

заслушал доклады председателя Москов-
ского (городского) совнархоза тов. К. Д. 
Петухава, председателя Ленинградского 
совнархоза тов. С. А. Афанасьева, предсе-

дателя Сталинского совнархоза тов: 

,И. И. Дядыка и председателя Свердлов-
ского совнархоза тов. С. А. Степанова. 

На вечернем заседании- был заслушан 

доклад председателя Днепропетровского 

совнархоза тов. Н. А. Тихонова и доклад 

председателя Государственного комитета 

Совета Министров СССР по химии тов 

В. С. Федорова. 

Для участия в работе Пленума ЦК 
приглашены первые - секретари обкомов, 
крайкомов; и ЦК компартий союзных 
республик, а также вторые секретари, ве-

дающие вопросами промышленности, 

транспорта и строительства, секретари 
горкомов партии крупных промышленных 

центров, секретари райкомов партии го-

родов Москвы и. Ленинграда, секретари 

парткомов крупных промышленных прел= 
приятии и строек и другие партийные ра-

ботники с мест; председатели Советов 
Министров союз 1ы х республик, председа-

тели облисполкомов,, крайисполкомов и 

Советов Министров автономных респуб-
лик, председатели совнархозов, председа-

тели Государственных научно-техниче-
ских комитетов Советов Министров- союз-

ных республик, председатели Госпланов 
Советов Министров союзных республик; 
руководящие работники профсоюзов; ру-

ководящие работники комсомола; редак-

торы центральных газет и журналов; ру-

ководители крупных предприятии, строи-

тельства и транспорта; руководители 
научно-исследовательских институтов, ве-

дущие конструкторы и научные работни-
ки; передовики производства, известные 

изобретатели й рационализаторы; другие 
руководящие работники с мест; руководя-. 
щие работники министерств и других 

центральных ведомств СССР; ответствен-
ныеработники аппарата ЦК КПСС. 

Пленум ЦК КПСС продолжает свою 
работу: 

--

СТРОИТЕЛИ ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИЛИ ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН 
IВьшолняя принятые ,социа-

листические обязательства в. 

несть июнь кого Пленума Ц1iК 
КПСС, иоллехт.ив строителей 
треста N 31, а•также коллек-

тивы субнодрядных организа-

ций и произпиодственны х пред- 

приятии л22 июня выпголниили 
иолугодовО-й план гстронтельно-
мгоктажных !работ по генподря-

ду на 101 процент, собствеогны-

ми силами — на •100 процен-

тов. 
цолуи•од•авой иглам развития. 

химической промышленности 

выполнен л20 июня. Сданы в 

экстiтуатацию котел № 6 и 

туфнлна № 4 теплозлоктро- . 

централи. Турбина № S про-

ходит пспытания. 

Введено 2.л2-30 квадратных 

аиетров ЖИЛОЙ площади, в т. ч. 

1.400 квадратных метров 

ВЕСТИ N3 

Вгольше кормов 

для колхозного стада 
Полным -ходом идет силосова-

ние кормов во лвторой и третьей 
Ь,ригагдах iсельхозаiрггеии «Путь. к 

калпеуниамую, iрупгоаэодммых кам-

муиикистамии тт. Тум алевичем и 

Суiбботнигой. Здесь- заложено по 

100 тонн раннего сииюiса. 

Школьники Загрввской семилет-

ней школы вьураици)ваюгг для кол-

нова иgуияуруау на площади в два 

'гектара. Всходы дружные, хоро-

шие. Кукуруза достигает в рост 

сверх плана. Сданы в вксплуа-

тацию детсад и ,установка 

злектрафильтров гайосланцево-

то завода\ Подготовлен к .сдаачё 
карьер известняка цеГевтнаго 

довода. 
С. САПГИР, 

управляющий трестом Ха 31. 

Н. ЕГОРОВ, 
секретарь партбюро. 

Н. ЛАЗАРЕВ, 
председатель постройкома. 

КОЛХОЗОВ 

20 сантиметров. И ее, чтобы не за-

тлушили юоiрн.яки, шккiольннкн про-

палывают. Они уже закончили 
первую лроигогцку н скоро прист- 

пят ко второй. Бывшие семлюкласс- 
ники Геня лВасильчленко, Валя Го-
лосов и другие после окончания 

шlколы работают в колхозе, помо-
гают своим родителям. 

Е. КРУЛЕНИНА, 
агроном колхоза «Путь к ком-

мунизму*. 

НА ДАЛЬНИЕ СЕНОКОСЫ 

'Нынче- колхозу «iМай» ,надо со-

брать село с дальних лугов на бе-
регу реки ,Наравы с 8л5 гектаров. 

Труженики артели ,решили .не мед-

лить •с этим делом. Колхозники 
первой бригады В. Григорьев, 
В. Сергеев, Я. Крхсанов и другие 

под руководствам Н. Медведева 

24 июня выехали ка эти сеноко-

сы .косить травы. 

Для оказания помощи в эато- 

товке кормов для общественного 

животноводства вместе с колхоз-
никами выехала группа раб'ачих 

шахты N 1. 

Колхоз „Восход" 
приступил к скашиванию 

естественных трав 

В колхозе к. Восход, на 2 неде-

ли раньше прошлогоднего, присту-

пили к сенокосу . естественных 

трав, Сригацир первой бригады 
Н. Хитрецова дала наряд-задание 

10 косарям на заготовку сена в 

урочище кФронтоив, которые при-

ступили к скашиванию трав. Вто-
рая группа косарей направилась 
на косьбу трав в урочище кДубо-
ем s. 

В первый день хорошо потруди-

лись А. Краснова, А. Хомякова, 
Е. Норманова и др. Все косари 

перевыполнили дневные нормы вы-

работки. 
Выехала на сенокос и бригада 

пг 2 (бригадир З. Полуэктова). 
Машиноведом здесь работает 
И. Марков. 

Бригада ЛА 4 (бригадир Д. Ген-

спер) также приступила к сеноко-

шеиню. Машиновед И. Николаев 
в -первый день перевыполнил 

норму выработки. 

Н. ПЕТРОВ. 

Пролетарии всех стран, соедикяйтась! 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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Время сенокошения настудило 
Работники -колхозных ферм и 

совхоза -района все шире развер-

тывают 'социалисты ч-еское •сорев-

нование за увеличение производ-

ства продуктов жйвотноводства. 
Репгено в нынешнем году — пер-

вам году -семилетки — получить 

на каждые 10.0 гектаров сельхоз-

угодий мяса в колхрзах по 45,6 
центнера, в совхозе — 60 цент-

неров, молока в колхозах — 370 
центнеров,совхозе 409 цент-

норов. -

1Но добиться высокой продук-
тивности животноводства колхозы 

и совхоз смогут лишь ,в том слу-

чае, если серьезно укрепят кор-

мовую !базу, создадут запасы кор-

мов с тем, чтобы иголностыо обес-
печить ими общественное жив от-

н-оаодство и создать страховые за 

пасы фуража. ;Для этого сейчас 

необходимо ипнр-оисо вести заготов-
ку кормов. 

За лпоследние и оды в районе с 

заготовкой кормов дело знацитель-

но улучшилось. Во многих колхо-

зах, как «лПуть к коммунизму», 

«Обновленная• земля и др., соз-

данный запас грубых кормов .в 

прошлом моду полностью мне ис-

пользован за стойловый период, 

имеется остаток 'сена. Но беда в 

том, что !загготовлз еогые корма в 

колхозах ,и совхозе имели очень 

низкое исачество. Например, кле-

ве,рное сено в большинстве со-

стаяло из перестоявших грубых 
стеблей, чистья его потеряны. 

Это потому, кто неправильно про-

изводили заготовку сена. Не луч-

ше качество сена и с естествен-

ных лугов. Как правило, стагова-

лось оно маленькими стогами 

прямо- на земле, ;без стоговиица. 
Сейчас наступило время уборки 

трав. Но надо отметить, что кол-

хозы полностью .не готовы к стой 
важной работе. Известно, что в 

наших условиях во время сеноко-

шения очень часто бывают плохие 

погодные условия и правильно 

высушить сено иногда очень 

трудно. 'Поэтому очень важно ор-

ганизовать сушку .клеверов на ре-

де.лягс. Это во многом повышает 

качество сена. Казалось бы, что 

руководство колхозов и совхоза, а 

также специалисты селы кого хо-

Нам хорошо пои 
Колхозники нашей бригады, 

расположеииииой 'в деревне Возьт1ие 
Поля (сельхо:зартель «Май»), бо-
рются за то, чтобы в этом году вы-

,растить ,высоиоий урожай кормовых 

'куИльтур. 0-ни реШгили получить в 

среднем с гектара каркопзыа' кор-

н•епладав ,по 225 центнеров и ку-

курузы —не менее 500 центнеров. 

Сейчас пиа посевах этих культур 

ведется большая работа (уничто-
жаются сорняки, ведутся .между-

рядное рыхление и подкормка 

растений). 
ЧленаМ бригады в этом деле хо-

рошо помогают ндкальнииси 5-6 
классов, ицраживающие .на телррн-

зяйства должны были заблавовре-
менно организовать -изготовление 

ределей. Но этого не сделано. Все-
го пт району требуется ределей 
17.200 пар, но ,их не заготовлено 

н десятой доли. В отдельных кол-

козах («Путь к коммунизму» и 

др.) .совсем нет ределей. Такое 
положение дел с подготовкой к. 

уборке трав нельзя считать нор-

мальным. Необходимо немедля 

устранить недостатки. 

Нынче в срок с 20 нюня по 1 
а:втуста требуется заготовить се-

-на ло-району 11.5-50 тонн, в там 

числе колхозам -- ,9.840 тонн ц 

совхозу — 1.710 тонн. На .вато-

товку• его потребуется немало 

сил. Надо не медлить н повсеме-

стно начинать сенокошеине, а 

приступили к этому немногие. 

Руководители колхозов все -еще 

выжидают хорошую погоду и иад-

растания трав. Между тем -они не 
обращают внимания на травы, 

которые уже перестаивают, теряя 

своио кормовую ценность (осока), 
а также на клевера, которые со 

многих площадей должны быть 
уже убраны. 

Председателям колхозов н ди-

ректору совхоза нужно без про-

- медлевия широко организовать 

сеноноинение.Надо довести до лю-

дей задания, нормы выраiботки, 
порядок оплаты труда, создать ма-

териальную заинтересованность в 

заготовке кормов. 
Председателям- сельских Сове-

тов следует -активизировать рабо-
ту по привлечению людей на за-

готовку кормов, которые прожи-
вают на территории колхозов, иго 

не участвуют в колхозном произ-

водстве. - Долг партийных й кот-

- -сомоль-сккх организаций села —

повведневно оказывать практиче-

скую помощь правлениям кол-хо-

нов в деле организации труда на 

сепокашении, развернуть социа-

листическое соревнование за луч-

шее обеспечение --общественного 
скота сеном и силосом хорошего 

качества. 

Дело чести каждого кологозни- 
ка, рабочего совхоза — активно 

участвовать в заготовке •кормов -

для общесстаенного животноводст-

ва. 
• 

огают школьники 

торни колхоза. Особенно отлича-

ются в труде Наташа Удалова 
(згвеньевая), Вера Матвеева, Галя 
Екимонская, Зина Морозова, Вера 
ЦСрасновская, Света Шаиарина, 
Галя Маркова, Тамара Соболева 
и другие. Они ежедневно с 6 часв 

утра и до часу дня упорно трудят-

ся на иерлаполке тулрииетса и куку-

рузы. Весе опии выполняют дневные 

нормы выработки, рассчитанные 

на взрослого человека. Колхозни-
ни очень довольны их работой: 

С. БУДАРИНА; 
бригадир четвертой 

бригады колхоза Аiай. 
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В честь Пленума ЦК КПСС 

механизация и автоматизация 
это сейчас главное 

Готовясь к встрече июныскогю 

•Плеатума ЦК КПЮС, коллектив 

шахты N 3 поставил перед собой" 
Ьлагородiнуто задачу - в течение 

1-2 лет механизировать и а,вто-

матизировать трудоеикие тироиз- 

Водсл+венные процессы. К таким 

относятся: ,попрузка сланца, про-

ходка дрлнажпных ,канав, автома-

тизация главного .подъема, венти-

лятора, водоотлива, терриканника,. 

противопожарных агюсасов и оорти-

ровиси• 
Капс.же решается эта аадалга 

коллективам шахты в настоящее 
время? Следует .сказать, что реша-

ется доволыно успешно. 

Так, например, автоматизирова-
ны • противопожарные насосы и 

этадпгитгка водой котлов, лведено 
дистанциайное управление кон-

аейе,ра!ми ,на дортиригв:ке. Это дало 

во зэiожл ость повысить л адежiн есть 

работы iмеханизмов и .высттабадить 
26 человек, которые сейчас ис-

польруются на других участкасс. 

В течегтне 19;60 года ,у нас на- 
м ечело автоматигзмравать главный. 
пиодъем, вентилятор и водоотлив. 

Проепсты по автоматизации этих 

объектов уже имеются. 

Всем известно, что самыми тру-

доеэгниаги ,процессами ,на сланце-

добы че являются раiзборка взор-

ванной горiной массы на сланец и 

параду, погрузка ,сланца на нон-

вейер, переброска iпороды в выра-

ботаиное пространство, выкладка 

бутовых полос, крепление вырабо-
танного пространства. Все эти ра-

боты связаны с большими заглрата-

ми ручного труда. Примегняемая на 

нашей шахте .камерцая система 

раьтработкм позволит значительно 

смирить ручной труд iггрл добыче 
оланца. При кахерной системе 

ручной труд ааиетгят вы,сокопропз-

водителыные ,машины, ,которые бу-
дут грузить горную :массу на кон-

вейер, бурить штуры , крепить вы-

работанн•ое пространство. Роль 
рабочих в таких условиях будет 
заключаться только в таи, ,чтобы 
управлять этими машинами: Кро-
ме того, ,при !ка1мерной выемке 

сланца резко умевышатся затраты 
ручного труда, намного повысится 

производительдость труда рабочих, 
снизится себестоимость добычи 
сланца и, наконец, ниша шахта 
сможет работать рентабельно, без 
государственной дотации. 

Открывшийiся 24 июня в Моск-
ве Пленум ЦК КдLСС рассмотрит 

вопросы агеханкзации и автомати-

зации производственных пр гцес-

сои, ,наметит канюретмые ,пути для. 

их быстрейшего решения. Это еше 

больше вдохновляет нас иа ус-

пешное решение стоящих задач. 

В. НРЕНГАУЗ, 
главный энергетик шахты 3" 3. 

В интересах 
любимой Родины 

,Вот уже шестой год команунпст 
Борис Георгиевич Иавлев руково-

дит бригадой машинистов экст-

рактордв. За ото время он ,показал 

себя умелым, инициативным руко-

водителем. ,Вместе с передовы-

ми ЛЮДЬМИ цеха и завода он при-

нимает саогое активное участие в 

разработке новых методов труда, 

усовершенствовании различных 

механиз ов За. шесть лет работы 
на заводе Иовигев внес более 70 
рационализаторских ;предлюокепгий. 
Болыш,инство из них ,ннедррспго в 

производство и приносит пользу 

родному заводу. 

,Пытливая мысль бригадира ра-

ботает непрерывно. В честь июнь-

ского Пленума ЦгК КПСС он снова 

внес несколько рационализатор-

ских ,гиредложений. По сто предло-

жению сделало углубление шуlро-

вочньих л-ючков. Это облеочило об-
служивание камерных печей и да-

ло э,каномичеокий эгрфепет В 28 
тысяч рублей. По его же иредло-

жепню при чистгке газоотводов 

сделали специальные трубы для 

отвода гара, дьтга и пыли. Усло-
вия работы значительно улучши-

лись. В цехе .стадо чизце. Сейчас в 

механическом цехе находится 

сконструированный им бункер для 

выгрузки золы, который будет ав-

томатически разгружаться через 

транспортер. 

Борис Иовлев не один работает 
над ,внедрением в лроизворТjогво но-

вого, а вазплалзляет коллектив ра-

ц оаиализатаров и изобретателей 
цеха, насчитывающий свыше 60. 
челчювек. Только за пять месяцев 

текущего года рационалкзаторы 

внести более 70 тдредпоогсений, от 

внедрения которых завод .получил 

эпнонамичесасий .эффепиг свыше 250 
тысяч рублей. Активно участвуют 

в рационализации и изобретатель-
стве рабочие Владимир Васильков, 

Арнольд iКаев. Бригадир зольного 

тракта Иван Ко:ню,ненко сделал 

вертлщие,ся ,споребки для олгистки 

ленты трансiпартера от мели оi'о 

кокса и этим облегчил труд рабо-
чих и увеличил .срок слуоюбы лен-

ты в 1,5 раза. Замечательное 
Тдредлажение внес начальник цеха 
инженер Ваюулав. Он предложил 

новый способ разогрева н обогре-
ва печей после их капитального 

ремонта. Это дало энангомии 136 
тысяч рублей. 

В период подготовки июнь 

сгному Пленуму ЦК КПСС бригада 
Бориса Иовлева решила бороться 
за. ;высокое звание колдеiктнва 

к•атимукцстичеююого труда. Мапци-
нисты взяли на себя высокие абя-
зательства и с че1стью их выпол-

няют. Сени не только обфаэцово 
чрiудятся, но и непрерывно учат- 

ся. Хороший пример .в этом пока-

зывает машинист Владиот эр Се-
в астьянов. Он учится в вечерней 
школе .рабочей молодежи и за один 

год окончил два класса. Учатся в 

вечерней школе члены бригады 
Валентин Винюкурав, Иван Пик у-

кав и другие. Остальные товарищи 

повышают ,свои знания в различ-

ных круокках. 

В брнга!де асе хорошо знают 

друг друга и, когда это :нуоюао, 
,прпгхюцят один друп'оту на по-

мощь. Однажды нрпд,ртидмюь от-

ношения в семье машиниста .Пав-
ла Иванова. Борис И.о,влев зашел 

на хгвартлтру, дружески пабеседJ-
вал и в семье ,асе нададидось. 

- Мы стали как родные,- 

говорит бригадир, - и каждому 

у нас до всего есть дело. Роднит 
цас, прежде всего, труд на бтаго 
Родины, сореохиоiвание за ,зввание 
коллектива коммунистического 

труда. 

Б. ПАВЛОВ. 

Литовская ССР. На строитель-

стве Каунасской ГЭС заканчивает-

ся погцготлвка к перекрытию Нема-
на. Гидромеханизаторы проклады-

вают новое русло реки, готовят к 

затоплению котлован ос н они ы х 

соаруженмй гидроэлектростанции. 

На снимке: земснаряд, управляе-

мый А. Кузнецовым, прокладывает 
новое русло Немана. 

Фото М. Огая. 
Фотохроника ТАСС 

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ ШКОЛЬ НИКОВ 
В -,школах .не слышно звонких 

детских голосов - ребята ушли 

и`а расл,унсенный отдых. 'Вместе с 

ними ушли в отпуск их учителя. 

Многие учащиеся учебный год за-

кончили с отличными и хо:рашими 

оценками. Сейчас пони спокойно 
отдыхают, набираются вил, уча-

ствуют в общественно-полезном 

труде. Выпускники сдали послед-

ние 'экзамены на аттестат зрело-

сти. ,Они иге 'только полуяили зна-

ния'но основам наук., но и приоб-
рели трудовые навыки. 

Как же проведут каникулы 

учащиеся ,нашего района и чек 

будутзаниматься? 
Полезное и интересное дело за-

думали учащиеся Попткавоторской 
семилетней школы. Перед нача-
лам каникул они создали 14 жи-

в о тководче ских звеньев и взя-

лись на Все лето пасти 60 телят 

в колхозе тШахтер». Пастьбу мо-

ладняка они орт.анизовали • в две 

смены: одна потовина зетга па-

сет с утра до обеда, а вторая -

,с обеда до ,вечера. Ребята еже-

дневно чистят стойла, подвозят 

карг, три раза поят телят. С 
большой :любовью и уважением 

они относятся к молодым живот-

ным. Особенно 'стара:тельно уха-

живают за. молодняком ,В.ова 
Смирнов, Пава вяпшин и другие. 

После первой смены° ребята 

идут .на пришхолыный участок, 

где ухаживают ва хартокрелем и 

огародныни культурами, наблюда-
ютза развитием :растений, а по-

там играют в футбол, волейбол, ,в 

шашки, -шахматы, читают книги, 

газеты, коллективно слушают ра-

дио. . 

Радостные, веселые и немного 

уставшие, ребята уходят домой. 
Кроме этого, они совершают похо-

ды и. ;эасскурсии, Ребята уже со-

вершили 12,кнометровый поход 

,на 'Кушелыское озеро. С большим 
интересом они осмотрели озеро, 

берега, ознакомились с его абита-
телями и растительностью, купа-

лись в нем, катались :на лодках. 

Летом школьники iбудут ранимать- 

ся с,бором ,лекарственных 'нрав. 

Выпускники 7 класса мосле виза-

чеков решили -коллективно отра-

ботать 20 дней в колхозе и весь 

заработок отдать на iоборудавание 
интерната •цтколы. Ребята органи-

зовали экскурсию в автотранс-

портную•контору, где осх.отрелй 

машины. .-Аэ 

Учащиеся ,етаршик классов 

средней школы № 9 ,организова-

ли кам.самюлыко-мюлодежлый ла-

герь в колхозе имели Ленина. 
Окончив ,занятия, они выехали в 

одну из бригад . ,этого колхоза. 

Свои теоретические 'кна-ния, .полу-

ченны е в школе, умело сочетают 

с полезным трудоаг•в колхозе. Ор-
ганиiзованно проходит .день у мо-

лодежи. Кроме руководителей 
бригады, у них есть •физру,к и 

гиаасовИки, музыканты и танцоры. 

Школьники п-о 4-,6 часов рабо-
тают в нолх.озе, а остальное вре-

мя -используют на .культурные сие-

ранриятия. --

Такие же лагери организованы 

средней школ-ой №'1'в колхозе 

имени Калинина, средней школой 
№ 2 - в •колхозе «,Шахтер», 
средней ,школой № 3. - - в колхо-

зе кВасх.од» . 
Большая-груигата учащихся 

средней школы № 9 под руковод-

ствок учителей . Н. А. Эмди,хой, 
Г. С. Поде.нак совершила 10-

дневный туристский поход в город 

Таллин. Автобусом, • катером я 

пешкам юные туристы преодолели 

300 километров, из которых 85 
прошли пешком. гВ ;древнем горо-

де Таллине - ,столице Эстонии-
туристы познакомились с досто-

примечателынастями, ослтотрели 

исторические памятники, побыва-
ли на берегах Балтийского моря, 

в кино, театрах, прошли через 

колхозы, встретились и ,завязали 

дружбу с учащимися Э;стонии. 
Вторая трУппа школьников про-

шла ,по' местам св-оег.о района. Во 
время похода ,занималась состав-

лением историпсо-геапрафичеЮкого 
словаря и изучением местности. 

А 1,6 июня ,с той 'же целью выпила 

третья группа туристов. Ребята 
пт,робудут в походе несколько дней. 

Старшая пионервожатая Р. А. 
Юалова проводит ,большую, и ин-

тересную работу с 'октябрятами и 

младшими пионерами. Дети часто 

ходят на ,речку, кутаются; заго-

рают,. организуют прогулки в лес, 

собирают цветы, -составляют кол-

лекции и гербарии, занимают я 

различными детскими играми. 

Учащиеся 9 класса л период 
каникул пройдут практику в 

центральных электро:иеханиче-

ских мастерских. Здесь они будут 
работать , в качестве тоасарей, 
эле,ктрослее•арей, электрооварщи-

гков и т. д. 

Разумно проведут каникулы 

учащиеся средней школы ,№ 2. 
Школьники 9 ,клаiсса с 29 ыая по 

30 июня проходят практику на 

га,зосланцевом заводе, где знако-

мятся с основами производства, 

работают в различных цехах за-

вода, практически пдзнают, что 

такое ,физический труд, как соз-

даются материальные . ценности 

для .общества. Юнюакя 7-,8 клас-

сов ж каникулы .решили порабо-
тать :на строительстве спортивно-

го зала. Ребята работают дружно 

и активно. Учащихся Валерия 
Крапзченко, ,Виктора • Евдокимова, 
Юрия Тихонюва и ,Васе лия Бара- 
нова называют ударниками строй-
ки: 

• Туристы п-од руководствам учи-

теля Е: Н. Петрова совершили 
три турыстсних похода в Кинти-
леппский район, побывали на ре-

ке -Луге н В ;других местах. Лет-
ние каникулы в этой школе слгла-

,нированы так, что каждому клас-

сусвое меси, свои ,занятия. Уча-
щиеся 2-б классов работают на 

,пришколындм участке. Здесь есть 

на что посмютреть, чем полюбо-
ватыя. В школе часто проводят-

ля спортивные соревнования. 
Спортсмены школы готовятся к 

,областным соревнованиям. 

Но - летний отдых учащихся 

,школ нашего района далеко не 

исчерпывается этим. Многие 
школьники 1совершают экскурсии 

на Кавказе, Украине, Прибалтике, 
в Лепгинграде, Москве и по другим 

местам нашей любимой Родины. 

А. АНСЕНОВ. 

Традиционный бал выпускников 
24 июня в Даме ,культуры ком-

бината «Сланцы» оостоясися•тра;ди-
циоиный бал выпуспсни,кав ,средних 

школ нашего города_ Сотни юно-

ш•ей и ,девушек ,заполнили ,светлые 

залы ,в этот поистине ,неповтори-

мый торжественный день. Опзже-не-
ллг школьные звонки, ,позади вол- 
нения ,последнего экзамена, и 

светлые дороги будущего манят 

своей .широтой, iпрельщают вон-

манпностью ,познать ;радость труда, 

творчества и исканий., Вот почему 

сегодня, на ,пороге большой, инте-

реснюй, трудовой жизни, хочется 

петь, танцевать, мечтать. Белые 
платья вылускниц, строгие костю-

мы юношей, мелодия вальса и кивну». 

сияющие лица - юность прс-

красная и неповторимая, 

В большом зале Дома культуры 

состоялась торжественная часть. 
С теплыми словами приветствия к 

выпускникам обратились заведую-

щая горело т. Василыкова, член 

брип•ады ,камм:унистиче:окого труда 

газовик т. Соловьев, секретарь 

горкома ВЛКСМ т. Сухав. В прош-

лом лорду закончила среднюю шко-

лу Оля Роюм. Сегордня она трявт-

ствует выпускников от имени-тру-

жеников полей, ибо сама Оля -
звеньева.я ,комсамодыако-молоделс-

ного звена по выращиванию куку= 
рузы в колхозе тПуть к хомму-

,Загнем состоялось .вручение по-

хвадыных грамот и ценных подар-

ков. Их получили Нина Степах-
ченко, Галя Ковалева; Юра Ко,в-
шипоав, Виктор шипкин, Галина 
Сарааип и .многие -другие. 

До позднего ,вечера -не смопдкало 

веселье ,в Доме культуры. Уже 
розданы призы за лучшее иапол-

непне танца и ,песни, разгаданы 

виктарпаь' н закончен последний 
вальс, а выпуокниигах не хочется 

уходить. Да оно и понятно -

этот час для них уже тге повто-

рич1ся, 

В добрый :путь, дорогие друзья! 
Идите смелее в жизнь, юна вас 

ждет. - Г. ФИЛИМОНОВ. 
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ВЛИЯНИЕ КАЧЕСТВА СЕНА НА УДОИ 
Для получения от коровы одно-

го литра :молока требуется олсоло 

1 кормовой едииацы с обязатель-
ным содефжанием в ней 9,5-100 
граппнов лерева•риагого белка. Нс-
хадя ив этоаю и рассматривают 

влияние качества сена на удои: 

Качег,тво. сена зависит. от нё- 
сколыких причин. Прежде всего 

от бота.нюческого состава трав, иго 

которьшУ оно иритотовляется. Сено 
из • наиболее распврастраненных 

трав в Ленинградской области со-

держит в 1 килограмме 0,28--
0,55 :к:орковой •едики:цы (осок оно е 

- 0,28, гороно -овсяной ссиёси -
0,55) и лереваримтго белка - 
27-i8ь2 гралвма • (лесное - 27, 
вюковое -• 82). Следователыно, на' 
1 кормовую единицу требуется 

разное весовое количество сена, а 

юмевано: гарахо-овсяной сiчеси. -

1,8 хилоипраагиа, осововото 3,6 
кюлапрамома. По садёiрлсавию ,пере-

варипгого белка в кармотой. е1цидги-

це также имеется разница. Лесное 
сено содероит 57 лралвмав, вюко-

вое - 172. 
От времени скашиваiния травы 

такоке зависит хамгество сена. Ска-
шивать траву нужно •в то время, 
когда она достигла наилувпгего 

развития и . накопила наибольппее 
количество питателыных веществ. 

По данным Ленипвпрадской област-
ной сельскохозяюстненной опыт-

ной станции ,клеверо-нталгафеечная 

смесь,. скашеиная на сено в рав-

ные сроки, дала следующие ре-

Э'ультатЫ : - 

Время скашивания 

травы • 

Получено с гектара 
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о 
х 

о 
У 

х 

х 
х 

ааг • 

о о 
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При н5утонизации клевера 

Начало цветения клевера 

Конец цветения клевера 

iПрипведеюные данные локаiзыва-
ю;т, что при скааюивапвии травы 

в конце цветения клевера лоиг яе-
но почтит два ьраза меньше кор-

мовых единагц и на 30 процентов 

меньше лереварнокого белка, чем 

при скаипивании в момент бутони-
зации. 

Такие же результаты получены 

и при ,скашагваниаг естественных 

трав. Сено одного ботаничеiского 
состава пори ранней и поздней 
уборке содержит разное колагьче:ст-

во агитательвых .ве•ществ. Так, се-

но клевера при ;ранней уборке в 1 
килограмме содержит 0,6 кормо-

вой едитпвцы и 82 граилга пврева-

рюмого белка, а. поздней уборки, 

85,2 

86,1 

82,5 

4560 

4180 

2650 

612 

592 

438 

соответствеюно, 0,42 и 40. Таким 
образом; сено ранней уiборiкя по ка-
честву будет выше, нежели позд-

ней уборки (по кармовьвлг едатви- 

цаiц +в 1,5 ;раза, по переваримочу 

белку - в 2 раза,). 
На качество сена влияет спо-

соб сушки. Наиболее ценпгьтми в 

корковом отношении у растений 
яазигяются лиигыя и соцветия (го-
ловки, .султаны, метелки и т. д.). 
Это подтверждается .дапцгыми об-
ластпгой сел ыск:ахазяйственной 
опытной стаицик, приведеаонькюи .в 

таблице хюхическото состава ,карас-

ного клевера в период цветения (:в 
процентах на абсолютно сухое ве-

щество). 

Части растений 

Протеин 
с3 

1 1 

Листья 24,05 9,52 19,20 

Головки 27,00 8,40 18,60 

Стебли 7,98 5,59 44,21 

Целое растение 16,00 8,62 28,61 

При так гос способах еупвки кле-

верного сена лучше сохраияаотся 

листья и толовкн. огамция приво-

дит ,следующие данные. 

Содержание листьев, головок и 

стеблей в клеверном сене при раз-

личных способах сушки (в про-

центах): 

Способы сушки 

а 
А 
н 

к 

х 
х 
х 
С 
п 
О 

• 

На вертикальных вешалах 40.8 5,6 53,6 

'На ределях предварительно провя-

ленной травы 

В прокосах, валках и копнах 

В прокосах м валках 

37,1 

34,7 

12,5 

5,2 

4,3 

2,0 

57,7 

61,0 

85,5 

В следующей таблице .прагвадят-

ся данные химического состава 

сена и валовгого сбора протеина 

при различном способе iсуатки кле-

вера (•в процен'гах на абсолютно 
сухое вещество). 
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Впрокосах, валках и копнах 

В прокосах и валках 

8,37 

7,94 

7,30 

6,75 

1Клеоверкое сено, высуаиенвое ха 

вергв кальных .веипатаiх, содержит 

протеита в 2,6 раза больше, чем 

то же'сено, выеутвенное в проко-

сах .и валках. 

Следует помнить, что действие 

дождей и солнца приводит к зна-

чителыиьвм пютеряпг ценных пита-

тельных веществ в сене. Поэтому 

при суапх•е, уборке н хранении 

сена нельзя допускать лродолжн-

телыното нахо.нддепвия травы в ,про-

когсах, а сена - в валках и коп-

нах. Нужно сокращать процесс 

супвки, а хранение готового ,сена 

проводить в ькрытых помещениях 

ими бальопйх смирдах хорошей об-

тенаемости, 

Всё .оказаавкое позволяет сде-

лать вывод; что сено разных трав, 

убранное в разные :сроки, при !раз-

личньвх способах суапки и храпге-
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ния содержит равное калиппестао 

питательных веществ, .:нужны Х 

жцаlвотным для :производства их 

продукции. 

IПфранглиасой доказано, что, 

скармливая животным хорошее 

клёверное сено или втвко-овсяное, 

гороно-овсяное и другое, содоржа-

щее наибольшее количество пере-

варимого белка и iвитамиков, в 

совопсупкостн с друа'ими кормами,. 

обеспечивает высокие и устойчи-
вые удои, хорошие привесь и дает 

здоровое и хорошее развитие мо-

лидняка. 

Приготовленная ,сенвая мука из 

хорошего сена бобовых трав, с 

вьвсекаам содержанием белка яв-

ляется агевамеиимьтг кормом в 

зимний период ,свиIномоигодняку и 

птице, 

Л. панов, 
агроном Областного управления 

сельского хозяйства. 

В семилетнем плане культурного 

строадтельктва в городе Сланцы 
намечено соаруженве широкоэк-

раигволо кинотеатра. 
Сейчас окончательно ;решен воп-

рос. Отведен участок в 15-м квар-

тале поселка Волышие Лучки •- 

угол улиц Маяковского и Сталина 
общей площадью в 0,7 гектара. 

Здание кинотеатра будет несколь-

ко отдалено от уличной полосы. 

Такое расположение кинотеатра 

содцает удаб1ство для посетителей 
,- и даст возможность избежать 

• скопления людей на тротуарах пе-

ред входом. Это абкггоятеигьслво 
имеет немаловажное значение, так 

как следует учесть, что во время 

работы кинотеатра,, особенно а 

летний период, на прилегающей к 

нему террантариин будет находиться 

до 1.000 человек. Весь участок, как 

и само здание, по отношению к 

прилегающим домам и улицам бу-
ет поднят на полтора метра, от-

% чего внешний вид и общий• ан-

саиК,бль значительно выиграют в 

архвтекту:рно.м отношении. Вокруг 
здания будет разбит сквер с куo- 

тарнигхом, клумбами х дорожками 

Неким будет широкоэкранный кинотеатр в городе Сланцы 
площадью а 3 тысячи квадратных 

метров, что даст возможность . в 

летнее время посетителем в ожи-

дании сеансов проводить время на 

свежем воздухе. Зрительный зал 

кинотеатра так же, как и вюномота-

тельные помещения, рассчитан 

на 500 зрителей. В кинотеатр пре-

дусмотрены большой вести оль, 
несколько касс с таким располо-

жением, которое даст возможность 

избежать оутолоаии даже при одно-

временном скоплении посетителей. 
Кинотеатр будет иметь просторное 

фойе, буфет, читалыгцую камн:ату. 
Площадь зала, расположение 

кресел, наклонный пол и отдален-

ный экран обесвечат хорошую вгг-

димасть с любого места. ' Размер 
экрана предусмотрен 12Х4 метра. 

Раогюлаженне проходов, входов г+ 
выходов даст вАзможагость избе-
жать сутолаааи при начале и окон-
чании сеанса. В проекте кинотеат-

ра решены вопросы акустики и 

равнамернюiсти звука. 

Кинотеатр будет радиофициро-
ван. Высота зрительного зала. - 6 
метров. Предусмотренная искусст-

венная приточно-вытяж ая вентн-

ляция создаст нормальны и возду-

хообмен. Следует отметить, что 

кинотеатр смажет демонстриро-

вать и обыкновенные кинофильмы. 
Коллектив строителей седьмого 

управления треста Nº 31, которому 

пщручено его сооружение, присту-

пил к подготовительным работам. 
В ближайшее время начнутся ос-

новные работы по сооружению 
фундамента и подземных комм.уни-

каций. Работы будут вестись стро-

го по технологии нулевого пикла. 

Коллектив комбината стройдета-
лей треста Nº 41, котороаи,у пору-

чено изготовление фундаментны х 

блоков, со своей задачей справил-

ся, блоки в основном готовы. 

В текущем году предполагается 

построить стены, закрыть крышу и 

отеплить здание с таким расчетом, 

чтобы в зимнее время провести 

основные внутренние отделочные, 

электромонтажные, сантехнические 
и начать специальные работы по 

монтажу кмнотехнологического 

оборудования. 
Следует отметить, что имеегг:я 

ряд нерешенных вопросов с приоб-
ретением кинотекнолагического 

абарудюiванмя широкоэкранной ус-

тановки, осветительной аппарату-

ры, размещением заказов на ин-

вентарь, заключением договоров с 

шефствующей монтажной органи-

зацией по монтажу киноаппарату-

ры и. ряд других. Заказчику следу-

ет об этом своевременно позабо-
титься. 

К числу нерешенных воаросов 

следует отнести и название буду-
щего шврокоэицранного кинотеат-
ра. Строители считают, что этот 

вопрос трудящиеся города Сланцы 
возьмут на себя. 

Решение строительства шмроке-
экра:ннопо кинотеатра в нашем го-

роде еще раз подтверждает ог-

ромную заботу Партии и Прави-
тельства об удовлетворении все 

возрастающих культурных запро-

сов советского человека. 

Коллектив строителей седьмого 
управления треста Nº 31 считает 

строительство этого объекта своей 
почетной задачей и с честью с ней 
саправится. Ф. ШИЛЕНКОВ, 

главный инженер 7-го 
строительного управления 

треста д" 31. 

Москва: Выставка достижений 
народного хозяйства СССР. В• па-

вильоне «Кукуруза». 
Фотохроника ТАСС 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Одни обещания 
Жильцов дама Nº 8-2 то ули-

це Маяковского волнует . вопрос, 

когда же будут устранены недо-

делки? Со времени сдачи дота в 

эксплуатацию прошло почти пол-

года, а квартиросъелгщики так и 

не имеют возможности полызо-

ватыся.ванкой из-гза отсутствия 

вытяжной трубы. На третьем эта-

же нет воды, а плату за ,нее 160 
аззимает аккуратно, все обещая в 

ближайшее время решить вопрос. 

Мне кажется, работникам ЖКО 
.следует интересоваться не только 
псвартирной платой, но и тек, в 

каких условиях живут трудящие-

ся, и принимать более конкретные 

меры, а не отделываться обеща-
ниями. 

С. ПАТРИНО. 
Улица Маяковского, дом JV6 8-28. 

Вопрос 
о строительстве моста 

должен быть решен 

По территории колхоза «Шах-
тер» протекает репка Кушеласа. 
Через нее между деревнями 3а-
лесье и Перебор - мост. Он 
пришел в ,негодность и проезд по 

нему невозможен. А ведь достав-

лять корм на ферму приходится 

каждый день. Животноводы либо 
объезжают речку крутом, делая 

лишних два километра, любо пе-

реходигт ее вброд. На все это тра-

тится много времени. • Однако 
правление колаооза этим ,не обес-
покоено. Не предпрннзгмает киче-. 

то по этому вопросу и сельский 
Совет. А давно бы пора сдёлать 

мост через речку Кушелку. 
И. РО3оВ, 

сельский корреспондент. 

Пора от слов 

перейти к делу 

Вопрос об открытия праяечной 
в Слаащах неоднократно ставил-

ся на повестку дня, но асе ¢тока 

остается на словах. А прачечная 

необходима. Открытия ее ждут 

тысячи тружениц города. Стирка 
белья в дамаавснагх условиях отни-

мает л кота времени, которое мы, 

женщины, могли бы использовать 

для восагита1ния детей, для повы-
шения своего круговора. 

Пара руководителям комбината 
«Сланцы» прислуппатыя к спра-

ведливым требованиям трудящих-

ся и открыть, наконец, прачечную, 

Е. АФАНАСЬЕВА. 
Улица Свободы, дом Лi 6, 

Нв,. 11, 

В следующей таблице .прагвадят-

ся данные химического состава 

сена и валовгого сбора протеина 

при различном способе iсуатки кле-

вера (•в процен'гах на абсолютно 
сухое вещество). 
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Впрокосах, валках и копнах 

В прокосах и валках 

8,37 

7,94 

7,30 

6,75 

1Клеоверкое сено, высуаиенвое ха 

вергв кальных .веипатаiх, содержит 

протеита в 2,6 раза больше, чем 

то же'сено, выеутвенное в проко-

сах .и валках. 

Следует помнить, что действие 

дождей и солнца приводит к зна-

чителыиьвм пютеряпг ценных пита-

тельных веществ в сене. Поэтому 

при суапх•е, уборке н хранении 

сена нельзя допускать лродолжн-

телыното нахо.нддепвия травы в ,про-

когсах, а сена - в валках и коп-

нах. Нужно сокращать процесс 

супвки, а хранение готового ,сена 

проводить в ькрытых помещениях 

ими бальопйх смирдах хорошей об-

тенаемости, 

Всё .оказаавкое позволяет сде-

лать вывод; что сено разных трав, 

убранное в разные :сроки, при !раз-

личньвх способах суапки и храпге-
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ния содержит равное калиппестао 

питательных веществ, .:нужны Х 

жцаlвотным для :производства их 

продукции. 

IПфранглиасой доказано, что, 

скармливая животным хорошее 

клёверное сено или втвко-овсяное, 

гороно-овсяное и другое, содоржа-

щее наибольшее количество пере-

варимого белка и iвитамиков, в 

совопсупкостн с друа'ими кормами,. 

обеспечивает высокие и устойчи-
вые удои, хорошие привесь и дает 

здоровое и хорошее развитие мо-

лидняка. 

Приготовленная ,сенвая мука из 

хорошего сена бобовых трав, с 

вьвсекаам содержанием белка яв-

ляется агевамеиимьтг кормом в 

зимний период ,свиIномоигодняку и 

птице, 

Л. панов, 
агроном Областного управления 

сельского хозяйства. 

В семилетнем плане культурного 

строадтельктва в городе Сланцы 
намечено соаруженве широкоэк-

раигволо кинотеатра. 
Сейчас окончательно ;решен воп-

рос. Отведен участок в 15-м квар-

тале поселка Волышие Лучки •- 

угол улиц Маяковского и Сталина 
общей площадью в 0,7 гектара. 

Здание кинотеатра будет несколь-

ко отдалено от уличной полосы. 

Такое расположение кинотеатра 

содцает удаб1ство для посетителей 
,- и даст возможность избежать 

• скопления людей на тротуарах пе-

ред входом. Это абкггоятеигьслво 
имеет немаловажное значение, так 

как следует учесть, что во время 

работы кинотеатра,, особенно а 

летний период, на прилегающей к 

нему террантариин будет находиться 

до 1.000 человек. Весь участок, как 

и само здание, по отношению к 

прилегающим домам и улицам бу-
ет поднят на полтора метра, от-

% чего внешний вид и общий• ан-

саиК,бль значительно выиграют в 

архвтекту:рно.м отношении. Вокруг 
здания будет разбит сквер с куo- 

тарнигхом, клумбами х дорожками 

Неким будет широкоэкранный кинотеатр в городе Сланцы 
площадью а 3 тысячи квадратных 

метров, что даст возможность . в 

летнее время посетителем в ожи-

дании сеансов проводить время на 

свежем воздухе. Зрительный зал 

кинотеатра так же, как и вюномота-

тельные помещения, рассчитан 

на 500 зрителей. В кинотеатр пре-

дусмотрены большой вести оль, 
несколько касс с таким располо-

жением, которое даст возможность 

избежать оутолоаии даже при одно-

временном скоплении посетителей. 
Кинотеатр будет иметь просторное 

фойе, буфет, читалыгцую камн:ату. 
Площадь зала, расположение 

кресел, наклонный пол и отдален-

ный экран обесвечат хорошую вгг-

димасть с любого места. ' Размер 
экрана предусмотрен 12Х4 метра. 

Раогюлаженне проходов, входов г+ 
выходов даст вАзможагость избе-
жать сутолаааи при начале и окон-
чании сеанса. В проекте кинотеат-

ра решены вопросы акустики и 

равнамернюiсти звука. 

Кинотеатр будет радиофициро-
ван. Высота зрительного зала. - 6 
метров. Предусмотренная искусст-

венная приточно-вытяж ая вентн-

ляция создаст нормальны и возду-

хообмен. Следует отметить, что 

кинотеатр смажет демонстриро-

вать и обыкновенные кинофильмы. 
Коллектив строителей седьмого 

управления треста Nº 31, которому 

пщручено его сооружение, присту-

пил к подготовительным работам. 
В ближайшее время начнутся ос-

новные работы по сооружению 
фундамента и подземных комм.уни-

каций. Работы будут вестись стро-

го по технологии нулевого пикла. 

Коллектив комбината стройдета-
лей треста Nº 41, котороаи,у пору-

чено изготовление фундаментны х 

блоков, со своей задачей справил-

ся, блоки в основном готовы. 

В текущем году предполагается 

построить стены, закрыть крышу и 

отеплить здание с таким расчетом, 

чтобы в зимнее время провести 

основные внутренние отделочные, 

электромонтажные, сантехнические 
и начать специальные работы по 

монтажу кмнотехнологического 

оборудования. 
Следует отметить, что имеегг:я 

ряд нерешенных вопросов с приоб-
ретением кинотекнолагического 

абарудюiванмя широкоэкранной ус-

тановки, осветительной аппарату-

ры, размещением заказов на ин-

вентарь, заключением договоров с 

шефствующей монтажной органи-

зацией по монтажу киноаппарату-

ры и. ряд других. Заказчику следу-

ет об этом своевременно позабо-
титься. 

К числу нерешенных воаросов 

следует отнести и название буду-
щего шврокоэицранного кинотеат-
ра. Строители считают, что этот 

вопрос трудящиеся города Сланцы 
возьмут на себя. 

Решение строительства шмроке-
экра:ннопо кинотеатра в нашем го-

роде еще раз подтверждает ог-

ромную заботу Партии и Прави-
тельства об удовлетворении все 

возрастающих культурных запро-

сов советского человека. 

Коллектив строителей седьмого 
управления треста Nº 31 считает 

строительство этого объекта своей 
почетной задачей и с честью с ней 
саправится. Ф. ШИЛЕНКОВ, 

главный инженер 7-го 
строительного управления 

треста д" 31. 

Москва: Выставка достижений 
народного хозяйства СССР. В• па-

вильоне «Кукуруза». 
Фотохроника ТАСС 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Одни обещания 
Жильцов дама Nº 8-2 то ули-

це Маяковского волнует . вопрос, 

когда же будут устранены недо-

делки? Со времени сдачи дота в 

эксплуатацию прошло почти пол-

года, а квартиросъелгщики так и 

не имеют возможности полызо-

ватыся.ванкой из-гза отсутствия 

вытяжной трубы. На третьем эта-

же нет воды, а плату за ,нее 160 
аззимает аккуратно, все обещая в 

ближайшее время решить вопрос. 

Мне кажется, работникам ЖКО 
.следует интересоваться не только 
псвартирной платой, но и тек, в 

каких условиях живут трудящие-

ся, и принимать более конкретные 

меры, а не отделываться обеща-
ниями. 

С. ПАТРИНО. 
Улица Маяковского, дом JV6 8-28. 

Вопрос 
о строительстве моста 

должен быть решен 

По территории колхоза «Шах-
тер» протекает репка Кушеласа. 
Через нее между деревнями 3а-
лесье и Перебор - мост. Он 
пришел в ,негодность и проезд по 

нему невозможен. А ведь достав-

лять корм на ферму приходится 

каждый день. Животноводы либо 
объезжают речку крутом, делая 

лишних два километра, любо пе-

реходигт ее вброд. На все это тра-

тится много времени. • Однако 
правление колаооза этим ,не обес-
покоено. Не предпрннзгмает киче-. 

то по этому вопросу и сельский 
Совет. А давно бы пора сдёлать 

мост через речку Кушелку. 
И. РО3оВ, 

сельский корреспондент. 

Пора от слов 

перейти к делу 

Вопрос об открытия праяечной 
в Слаащах неоднократно ставил-

ся на повестку дня, но асе ¢тока 

остается на словах. А прачечная 

необходима. Открытия ее ждут 

тысячи тружениц города. Стирка 
белья в дамаавснагх условиях отни-

мает л кота времени, которое мы, 

женщины, могли бы использовать 

для восагита1ния детей, для повы-
шения своего круговора. 

Пара руководителям комбината 
«Сланцы» прислуппатыя к спра-

ведливым требованиям трудящих-

ся и открыть, наконец, прачечную, 

Е. АФАНАСЬЕВА. 
Улица Свободы, дом Лi 6, 

Нв,. 11, 
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За рубежом 

НАКАНУНЕ ПРАЗДНИКА ЮНОСТИ 
!Два дня отделяют нас -от 

знаменательной даты Дня 
советской молодежи. В этот же. 

день .в нагшем городе проводит-

ся праздник песни. 

Молодежь города умеет не 

только хорошо трудиться ка 

шахтах,стройках, ва заводе н 

в колхозах, н.о и весело отды-

хать. Сейчас юноши и девушки 

а•ктивио готовятся ос этому 

празднику, празднику аоности. 

Коллективы художественной 
самодеятельности дома культу-

ры комнбината «Юлаицы», клу-

бов строителей, .«Шахтер», 
горняков готовят :новые песни. 

Спортсмены' города покажут 

ловвость н учение, на спортив-

ных площадках, ` футгбольны х 

полях и .в водных бассейнах. 
праздник начнется сборок 

трудящихся у предприятии. 

Затем праздничные колонны в 

11 часов дня, пройдя по ули-

цаи города, направятся на 

стадион газосланцевого завода. 

В,12 часов здесь состоится ко-

роткий митинг, затем начнут-

ся спортивные и массовые ме-

роприятия. На берегу Кушелки. 
с открытой !эстрады будет дан 

концерт сводного хора нашего 

города. В ,это же время гот До-
ма культуры начнется старт 

велогонщиков. Мужчины пой-
дут на дистанцию 2б килачет-

- ров, женщины - на дистан-

цию 10 километров. Финиш -
у Долга культуры. 

На эстраде, после вы ступле-

ния сводного. хора, будет дан 

большой ;концерт художествен-
ной самодеятельности клубов 
города. $а спортивных пло-

щадкахстадиона и в водном 

бассейне будут проводиться со-

ревнавания ого :штанге, боксу, 
плаванию, волейболу. В сорев-

нованиях По плаванию и 

штанге могут цринять участие 
асе жела1ащие.. Будут устраи-

ваться аттракционы (леретяги-
вание на канатах и др.). Каж-
дый желающий может показать 

свою силу и ловкость. В 1,8 
часов состоится эстафета 

4х100 длямужчин и жен-

1циН. 

В 19 часов на ,футбольном 
поле стадиона газосланцввого 

завода состоится интере:с:ная 

игра между футболистами 
комбината «Сланцы» и города 

Вокситогорска. 

В 21 час на площадях горо-. 

да будут играть духовые ор-

кестры и радиолы. Состоятся 
народные гулянвя. 

!Все - !на праздник! 

А. ША6АНОВ, 
зав. отденом культуры 

горисполкома. 

Футбол 

Команда иомбина 
На стадионах нац[его' гаро,да 

прадоавпсапотся футбольные iвотречи 
на первеи!ство города. 2.3 июня -в 

18 •чюсаа на стадионе шахты ние-

ни С. М. Ки(р•ава встретнлишь 

кома!иды комбината «Сланцы» и 

(Кя,рогаец». 

По свистку ,судыи т. Ма:йарова 
каматады ,вышли !на поле, Сразу же 

вагяязалась Iборыба. Полузащитпихи 
воогмаады комбината зааватьцвают 

центр поля и беапрерьввно подудер-

ºкнвают .нападение своей ,команды. 

На 15-й !миатуте впрок кокбината 
Цухлов открыл счет, а затем уве-

л!ичптл его до 2:0. 

!Проднолокая атаковать, комюнда 

хоцбтвната до перерыва еще заби-
ла один !мяч в ворота iкиравцев. 

$о втором тайме команда кок-

бината забила в ворота своего 

«пгроак ник.а» еще четыре гола, 
вымирав встречу со счетом 7:0. 
АоманДа набрала 6 очков. Она 

Советы • 

специалиста 

та набирает очки 
апродолжает :твдюровать .в первой 

падг1руавпе. 
В этот же день, 23 июня, на 

стадионе газослюнцевопо завода. 

ястречаиги(сь футболисты завод'г и• 

шахты № 1. Первьвни открыли 

счет горняки. Во второй лолсвкне, 

тишь в конце, заводские -слорт-

смеагы с адмнна+дцатюмеаlроагаго 
штрафного удара сравняли счет. 

;Эде!сь же в 20 часов проходила 

игра ага агервевгстгво города меж-

ду ко!маидами строительного тра-

ста № 31 н строительного учили-

ща № 5. погбеду одержала коман-

да треста. Набрав 6 очков, она 

пока чего запианает !первое тесто 

во второй подпруппе. 
!В 20 часов па стадионе шахты 

имени С. М. Кирова играли коман-

ды втор(ой подгруппы - комбина-
та подсобных пвредтриятий и ме-

бельной фабрики. Победили футбо-
листы фабрики со счетом 8:2. 

Н. РАВИН. 

На снимке: в детском саду сов-

хоза. «Садгиган;т» Славяiнсхого 
район а Кр,аюнодарсаедго ºярая. 

Фотохроника ТАСС 

Открытие ХУ съезда 

Французской коммунистической партии 

ПНАРЯЖ. (ТАСС). 24 июня ут-

ром в парижском пригороде Яв и 

открьвгвся ХУ съезд Ф;рагщузской 
каммунвстнческой партии. В по-

ве!стхе дня съезда - два во!праса: 

1. Союз .рабочих и республикан-
ских сил за .восстановление и аб-
иахление десмоаоратии, 

2. Вы бары руководящих • орга-

нов ФКIП. 

С докладом о работе Централь-

ного Комитета Фраавцузской ком-

мунистнческой партии выступает 

генеральный секретарь Ф,КП Мо-

рис Торез. 

Речь Гегртера о Женевском совещании 
ВМНН 1ГТАН. (ТАСС). гасу,дар-

ственный :секретарь США высту-

пил с сообщением «агнеригкаоасасому 
народу о Женевюкоц совещании 

мпагист!ро.в иностранных дел», -ко-

торое траlнгслировалось по радио и 

телевидению. 

(Гертер утверждал, что на сове-

щании в Женеве не бьвло достиг-

нуто какого-либо «згначительнюго 

гвротреiсгса» якобы во вине Совет-
ского Союза. 

,Ге!ртер заявил далее, что бер- 
линюасая тароблема мажет быть 
акю!кчательно решета только в 

рамках решения вотроса -аб абъе-
динеагии Герагаании. 

.S югсударствеавны _сеаоретарь зая-. 

вил, что, по авнению США, необхо-
димо, чтобы ,на Же!непвскост сове-

щании министров • иностранных 

доел, после его возобновления, бы-
ла :достипн.ута «некоторая степень 

вропресса» с тем, чтобы обеспе-

чить перспективы успешного про-

ведения совещания . стлав ирави-. 

тельетлз. К сожалению, сказал оп, 

такого прогресса в Женеве пояса не 

отмечено. 

В своей речи Гертер дал понять, 

что США +по-прелшепиу расючиггы- 

вают навязать Советгсасому .Союзу 
предложения, сфарскулттрованагые 

в их «асомплеаоаном аглапе». Я все 

еще lнадепосьсказал он, что Со-
ветский Союз еще ран серьезно 

равспмотрагт это предложение. По 
словам гартера, .в ходе Жепевлкого 
совещания обознапгилмсь лункты 

возможного ,еаглапиегния, насааащ:е-

гося статуса Бсчр<лиаiа. Гертер ска-
зал, что, ло его мнению, достиже-

ние соглашения по таким пунктам 
будет возможно в том •случае, ес-

ли Советский Союз !проявит готов-

ность «согласитыся на продолже-

ние ,сущеодiваваггия Западного Вгер-
липа, охраняемого западными 

деро авами». 

заявление Селвина Ллойда 

ЛАВД0Н. (ТАСС). Министр 
иностранных дел Англии Селван 

Ллойд сделал в палате общин за-

явление о работе совещания ми-

нистров иностраиагых дел в Жене-
ве. 

Сумгмм!руя предложения, вгне,се:г-

ные в ходе совещания представи-

телями Советского Союза н запад-

ных держав, министр иностранных 

Полив овощных культур увеличивает урожаи 
Сельскохозяйственные культу-

ры, н х особенности овощные, 

обычно в нюне н июле страдают 

от недостатка воды, а в отдель-

ные годы - и в течение всего 

вегетнщионнаго периода. Отсут-
ствие .осадков даже в течение 7-
10 дней .резко снижает урожай. 
В этот период необходимо •право-

дхть ,искусственный полив. 

Опыт ряда совхозов и колхо-

вов области показывает исключи-
тельное значение искусственного 

чехакпзированнаго полива для 

повьвшення урожайности овощных 

культур и раннего картофеля. 

В 1957 году, наиболее урожай-
ном для овощньвх культур, доагол-
нительная прибавка урожая ка-

пусть на .поливных участках в

совхозе имени .Жданова составила 

180-200 центнеров . с гектара, 

в совхозе «Ударник N 2» - .120 
-150 центнеров. Совхоз имени 

Тельлгака получил урожай сред-

ней н поздней капусты на площа-

ди 54 гектара ло 413 центнеров 

с гектара. Прибавка урожая на 

поливпькс площадях доходила до 

250 центнеров. 

Арашенне, кроне толю, значи-

тельно ускоряет созревание ран-

них овощей. При поливном ово-

щеводстве `каждый агротехниче-

ский прием дает лучшие результа-
ты. 

Следует увла.жвять только ак-

тивный слой почвы (на глубину 
iрасагрострашения основной .кораге-

вой системы). Нормы расхода во-

ды зависят ,от культуры , механи-

ческого состава почвы, глубины 
залегания грунтовых вод. Сроки и 

число поливов зависят также от 

потребности в воде различных 

культур в отдельные фазы их раз-

вития. Например, капуста белоко-
чанная потребляет воды в сред 

нец: в период лриж•ивания расса-

ды - 7 процентов общей потреб-
ности за вегетационный период, 

в период 'роста листьев - 45 
процентов и в период роста коч-
нов - 48 процентов. 

Средними поливными нормами 

при дождевании следует считать 

на песчаных почвах в период на-

чала вегетации ; растений 120-
150 кубометров на гектар и в 

середине вегетации - 200-250 
кубометров. На супесчаньв![ поч-

вах нормы увеличиваются в на-

чале вегетации на 30 процентов, 

в середине ее - на 20 процен-

тов, на суглинистых почвах, соот-

ветственно, на 50 и: 40 процентов. 

На глинистых почвах нормы по-

лива должны быть вьвше, чем на 

песчаных, почти в два раза. -

В среднем рекомендуется по-

лить капусту раннюю 3-4 ра-

за, каагусту позднюю - 4-5 .раз, 

пгохидоры - 3-4 раза, огу:рцы 
- 4-5 раз, морковь и свеклу 

- 2-3 раза, картофель ранний 
- 2 раза. При дождливом лете 

число полтовов уменьшается, а в 

сухое - увеличивается. Вголыше 
всего в поливах нуждается капус-

та. Для получения урожая ее 

(400 центнеров с гектара) сред-. 

.няя норма. орошения - 2.000-
2.500 кубометров вольт на гек-

тар. Капуста полнваетви при по 

садке 1-2 раза. Следующий по-

лив производится через 2 недели 

и повторяется каждые 10 дней до 
начала уборки. 

Столовые корнеплоды - мор- 

кавь, свеклу и другие - первый 
раз поливают после проры вки  и 
в дальнейшем через 2-3 недели, 

в зависимости от условий погоды. 

Огурцы поливают при обратова-
нии первых двух настоflщих ли-

стьев и повторяют пдливы через 

2 недели. После образования за-

вязей полив производят каждую 

неделю. 

Томаты поливают через каж-

дые 2 недели, а в период плодо-
нашения-чаще. Не следует поли-

вать их во время цветения. Кар-
тофелю первый полив нужен пос-

ле  появления в,сходо „ второй 
перед цветением, а последующие 

- в период образования ,клу(бней. 

Полив каждой культуры дол-

жен обязательно соплра во.ждатыся 
рыхлением почвы. 

Организации поливов руководи-

телям овоацевадчееких хозяйств 
следует уделять особое внимание. 

Важно добиться не только полно- 

го ирысоколраизводителыагого ис-

пользования всех • имеющихся 

доакдевальпых установок, но и 

широко применить вропатаные 

тракторы и саiмоходные шасси. 

для этого их оборудуют навесны-

ми приспосаблепиятти - баа'ами 
и шлангами. Можно применять 

для полива и рассадопосадочньте 
машины. 

- Е. ИУСОВНИКОВ, 
главный агроном по овощевод-

ству н картофелеводству Обла-

стного управления сельского 

хозяйства. 

дел Англии отметил .налично меж-

ду ними . больших .разногласий. 
Ллойд, однако, .дал понять, что он 

не - разделяет пессимизма относи-

тельно перспектив дальнейшей 
работы совещания, высказьпзаемо-
го авреврс1та)внтеигями 'некоторых за-

падных держав. « Я нее считаю, 

сказал он, --..го совещание пр•э- 
валилось. Я надеюсь, что после пе-

рерыва будет до!стипнуто ,соплаап?-
н:ие, хотя это и будет нелеткилг 
делах». Сепвин Ллойд !вьвразил на-

дежду, что совещание министров 

нгно!стра!тпньгх дел приведет к 

встрече г.i в ,правительств. 

Новый расистский } 
законопроект 

в Южио-Африканском ф 

Союзе 

МРВЖ. (ТАСС). По сообщению 
корреспондента агентства Франс 
Пресс и(з Кейптауна, сенат. Юакно-
Агфри!ка!нского Союза принял в 

третьем чтении расвгсфакий захо-

нопроект, который, словно в на-

схеапасу, назван его авторами зако-

нопр!оеастопт о «ра,спростравении 

унигверситетспиопо образования з.' 

Новый за!коноавроект вводит ра!ссо-

вую сепрегацию в университетах, 
лиаиая иа права принимать цвет-

нокажих. Он, тредусмалфивает соз-

дание так вавьвваеогьвх «плеогеа-

ных колледокей», что ло существу 
усугубит неравновраввюе положе-

ние африпсанцев и цветиьвх. 

Заааоагоавроект, указывает агент- 

ство, :вызвал широкую вомну про-

теста в КОжаго-Африкансисоси Союзе 

и но всем :гире. 

Редактор Н. АШМАНВц 
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